

Erstein - Benfeld

ERSTEIN

Un “grand théâtre éphémère” pour finir en beauté

Thomas Porcheron



Vladimir Couprie et Alba présenteront leur spectacle , . Photo Pauline Gouablin Vladimir Couprie et Alba présenteront leur spectacle Connexio. Photo Pauline Gouablin

Le Centre hospitalier d’Erstein accueillera, du 16 mai au 1^{er} juin, un “grand théâtre éphémère”, sous forme de grand chapiteau. Spectacles de clowns, concerts, cirque : toute une série de créations artistiques seront proposées pour clore la saison culturelle.

Ce sera le clou du spectacle. Un “grand théâtre éphémère” pour clore la saison culturelle ersteinoise, achever la “route” parcourue de l’année. Pendant plus de deux semaines, un grand chapiteau de 18 m sur 22 m doté de 330 places trônera dans le parc du Centre hospitalier d’Erstein (CHE). S’y produiront, du jeudi 16 mai au samedi 1^{er} juin, toute une série de spectacles et de propositions artistiques.

« C’est une première dans notre ville », se félicite Benoît Dintrich, maire d’Erstein. « Cela marquera la fin de notre saison culturelle, dont le thème était [“en route”](#), un appel au voyage, à l’itinérance, au départ », ajoute Muriel Wolff, adjointe en charge de la culture. « Cela correspond à notre politique d’ouverture de l’hôpital vers la cité et de rupture de l’isolement des patients »,

indique quant à lui le directeur du CHE Franck D'Attoma.

Ces deux semaines seront liées par un spectacle fil rouge : *Concerto pour deux clowns*, par la compagnie Les Rois Vagabonds. Lauréat du prix du public Avignon off en 2013, joué plus de 900 fois à travers le monde, cette création d'Igor Sellem et Julia Moa Caprez s'adresse à tous les publics. Mélange de cirque, de musique, de poésie et d'humour, elle sera donnée à douze reprises sous le grand chapiteau, le soir à 20 h 30. « J'ai vu le spectacle à Sainte-Foy-l'Argentière (Rhône), j'ai été très émue, dévoile Muriel Wolff. Cela rappelle l'univers de l'enfance. »

« Par ce choix de lieu inédit, nous souhaitons attirer d'autres publics que ceux que nous recevons habituellement, plaide Céline Modéré-Adam, responsable du Relais culturel d'Erstein. C'est également le vœu des Rois Vagabonds. »

Se grefferont autour de ce moment phare d'autres temps forts. Dès 19 heures, le jeudi 16 mai, l'harmonie municipale d'Erstein interprétera un concert d'inauguration du grand théâtre éphémère.

Par ailleurs, à raison de plusieurs représentations, la compagnie Les Colporteurs présentera aux enfants son spectacle *Toyo*, entre acrobaties, contorsion et humour. De même, le clown Luigi Ciotta plongera les plus petits dans l'ambiance rétro d'un hôtel des années 1930, dans son costume de concierge déjanté.

Pour les adultes, le week-end, avant les représentations du soir, des apéro-concerts seront proposés à la guinguette éphémère du CHE. Au programme : musique des pays de l'Est avec Kazatchok, Lonely hunters et ses accents folk, du jazz gadjo avec Les Escrocs du swing, violon et guitare avec La Solive, ambiance tzigane avec Babanu quintet ou encore piano-bar avec Gilles Klopfenstein. « Le public aura la possibilité d'échanger avec les musiciens autour d'un verre », ajoute Céline Modéré-Adam.

Et pour tous, enfin, l'artiste belge Vladimir Couprie proposera un spectacle de dressage, *Connexio*, avec son chien berger blanc suisse Alba dans un moment de complicité déconcertant.

Les patients se verront offrir par le centre hospitalier des places de spectacles, ainsi que des ateliers avec des artistes. Pour les plus fragiles, des visites artistiques en chambre seront également prévues. « Ce sera une belle manière de fêter les 50 ans du centre hospitalier d'Erstein », conclut Franck D'Attoma.

Soirée d'inauguration le jeudi 16 mai à 19 heures avec un concert de l'harmonie municipale d'Erstein. Réservation sur la billetterie en ligne des Rois Vagabonds pour le spectacle *Concerto pour deux clowns*. 15 €, 8 € prix réduit.

Renseignements 07 85 55 17 16. Pour le reste, réservations sur le site du Relais culturel d'Erstein, à la billetterie de la maison de la musique. Renseignements 03 88 64 53 85 ou culture@ville-erstein.fr.



Igor Sellem et Julia Moa Caprez, les Rois vagabonds. Photo Miguel Robaina Mandl